

DocID: 1658186

MediaID: 0016

Color: 0

Topic: 0050783.01 Size: 3336mm²

Order: 0050783

Category: Leserbrief

Im Stich gelassen

*Kessler muss fünf Monate in's Gefängnis,
TA vom 1.12.*

Erwin Kessler war der Erste in unserem Land, der das Massen-Elend in der Massen-Tierhaltung einer breiten Öffentlichkeit zu Kenntnis brachte. Die Richter fällten kein salomonisches Urteil. Um ein paar Paragraphen zu genügen, haben sie die leidenden Tiere im Stich gelassen, die menschliche Befindlichkeit wurde wieder einmal schwerer gewichtet als das Leiden der geschundenen Kreatur.

SUSANNE WACHTL, COPPET

